

Holzhausen gewinnt wichtigen Punkt gegen SC March

29.09.2019 11:49 von SC Holzhausen



Tolle Kulisse mit über 300 Zuschauern

Das mit Spannung erwartete Derby zwischen dem SC Holzhausen und dem SC March endete torlos unentschieden 0:0. Das ganz große Derby war es nicht, aber vor toller Kulisse ein schönes Fussballfest.

Mit zwei unterschiedlichen Halbzeiten endete das Derby leistungsgerecht 0:0. Die wegen Verletzungen stark dezimierte Holzhauser Mannschaft startete engagiert mit Druck auf das Gehäuse der Gäste. Zunächst nur vereinzelt Entlastung der Marcher über Konter insbesondere über Spielertrainer Fabian Spiegler. Holzhausens Abwehr aber gut sortiert durch David Grundel der wieder von Anbeginn dabei war und in der Außenverteidigung mit einer starken Leistung von Moritz Neugebauer.

Holzhausen immer wieder angetrieben von deren Spielertrainer Michael Maier und in der Offensive von Jonas Becker erarbeiteten sich immer wieder Chancen zum Führungstreffer. Holzhausen auf der rechten Seite erstmals diese Saison in der Startformation Guiseppe Di Maria.

Glück für die Gäste als Becker mit einem Kopfball scheiterte und kurz darauf sein Treffer wegen Abseits vom souverän leitenden Schiedsrichter Florian Studinger nicht anerkannt wurde. Immer wieder Standards für Holzhausen so auch kurz vor der Halbzeit als Maier einen Freistoß passgenau in den Winkel schlenzen konnte aber der gut aufgelegte Gästetorwart Matthias Zäh sich einmal mehr auszeichnen konnte als er den Ball rausfischte.

In Halbzeit zwei machten die Gäste deutlich mehr Druck und die Holzhauser Kräfte schwanden. Nun konnte sich mehrfach der Heimtorwart Sascha Kremp auszeichnen der einmal mehr Rückhalt seiner Mannschaft war. Entlastungsangriffe der Heimelf nun vor allem über den Kapitän Nico Karlin der mit viel Engagement seine Mannschaft im Spiel hielt. Nun auch Glück für Holzhausen als die Angriffe des Marcher Topstürmer Spiegler mehrfach wegen Abseits abgepfiffen wurden.

Zum Schluss ein leistungsgerechtes unentschieden für die Marcher Fussballvereine. Die Anhänger beider Lager analysierten die Geschehnisse noch bis in die Abendstunden.

Nächste Spiele:

Pokal, Donnerstag, 03.10.2019, 15 Uhr, SC Holzhausen – VfR Merzhausen

Sonntag, 06.10.2019, SC Holzhausen – FV Burkheim

-



-



-



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

•



•



•



•



•



•



